

FNGポートボール通信

第2回新幹線リトルリーグ大会

6月21日百間川ワイワイ広場にて第2回新幹線リトルリーグ大会が開催されました。どのチームも子ども達が一丸となりとても見応えのある試合をくり広げてくれました。

さて、我がFNGも他のチームに負けず劣らず奮戦し、その結果・・・・全敗という結果に終わってしまいましたが、全力で一試合一試合を頑張り、楽しみながらプレーをする子ども達、一試合ごとに上手になって行く子ども達、そんな子ども達を見ている大人達も楽しめた試合でした。

まだ試合は続きます。これからも成長して行く子ども達と一緒に応援して下さい。また一緒にポートボールを楽しんでくれる仲間も募集中です。(子ども・大人共に)



みごとシュートは
決まるのが？



両一丸でゴールをめざす
両一丸でボールをめざす



華麗なる
ランニングシュート？



3年生対6年生
勝るのは・・・



ルーズボールは絶対とる



①フリースロー！



②シュートは
決まるのが・・・



この度FNGコーチM氏が、多年にわたり子ども達の指導に携わって來た事に対し岡山市子ども会育成連絡協議会より表彰していただきました。
M氏から一言

私がこの度表彰して頂けたのも、厳しい練習にも笑顔で毎回参加してくれる子ども達そんな子ども達とFNGを支えてくれる保護者の力のお陰だと思います。

これからも、子ども達や保護者の方達にFNGでポートボールをやって来て良かったと思える様に微力ながら頑張りたいと思います。